
Protokoll Elternratssitzung vom 05.10.2023 

 

 

Teilnehmer:  

Jérôme Vonderhecken, Oliver Ashafi, Kathi Winands, Lucia Topp, Dirk König, Claudia Rauh, 

Stephanie Hammer, Nadine Jacobi, Laura Achterberg, Lisa Hansen, Stephanie Hansen, Salima 

Jansen, Magdalena Küsters, Christina Protte, Verena Hick 

 

Sandra Jägerberg, Carsten Hobson, Gudrun Schaffrath (Protokollant) 

Schule: Eliane Emondspool, Fr. Hepp, Claudia (KG) 

 

Entschuldigt: Alex Martius, Tanja Jacobs, Christian Grün 

_____________________________________________________________ 

 

1) Kassenstand: ca. 9.588 €, jährlichen Ausgaben liegen bei ca. 6.000 €. 

 

2) Schulthemen: 

- Es war geplant, dass die Schulschöffin Noemi Renardy teilnimmt, leider war sie verhindert. 

- Fairebel wird ab November 1x wöchentlich frisches Obst & Gemüse liefern 

- 4. Schuljahr: Kooperation mit Altenheim Marienheim: einmal im Monat wird eine Aktivität 

gemacht; jeder Bewohner wird von 1 Kind begleitet. 

- Oberstufe: Besuch im Experilab: Schulbus mit Wissenschaft / Megaprojekt in Kooperation mit der 

Polizei 

- Feedback Kultur: Workshops für die Lehrer der Schule am 9.+10.10. / Kinder frei 

- Fr. Lambert ist noch krank, Unterstützung durch einen französischsprachigen Lehrer. 

- Neuzugang im KG: neue Helferin, die nach dem Abi in die Arbeitswelt reinschnuppern dürfen für 

1 Jahr. 

- Weiterbildung in Skolengo für die Lehrer 

- Seeklasse: Unterstützung des ER mit 50 €/Kind (Gesamtkosten Reise ca. 350 €/Kind) 

- KG hat Problem bei Regen auf dem Schulhof: Überlegungen mit Zeltplanen, Überdachungen,… 

in Zusammenarbeit mit der Gemeinde, da sehr teuer. 

- Sicherheitsbeauftragte war da: 4 Hunde waren auf dem Schulhof. Das ist aus Sicherheitsgründen 

verboten und nicht erlaubt. Entsprechender Aushang folgt. 

 

3) Anfrage von Tanja Jacobs, ob Kinder während Bastelstunde nicht was machen möchten, was auf 

dem Adventskaffee verkauft werden kann (Salzteig, Seife, Weihnachtsbaumschmuck,…). Wird im 

Kollegium besprochen. 

 

4) Thema „Black facing“ wird von Claudia Rauh angesprochen. Muss der Hansmuff (als schwarzer 

Mann) den Nikolaus begleiten? 

Das Thema wird mit der Schulschöffin Naomi Renardy besprochen. Es wird dazu eine Task Force 

im kleinen Kreis geben. 

 

5) Party: das Hauset Vibes Team plant eine neue Party & melden sich ggfs. bei uns für 

Unterstützung. 

 

6) Ein Junge wurde von einem Mann angespochen, ob er mitfahren möchte. Polizei wurde bereits 

informiert. Die Lehrer werden die Kinder informieren und entsprechend sensibilisieren. 

In der Nachbarschaftsinfo war noch nichts dazu zu lesen. 

 



7) Umfrage Bildungsvision Thema Schule (Bildungsstruktur in B, Kompetenzen, Vorbereitung auf 

Arbeitswelt): Infos werden ausgehangen / auch unter ostbelgienbildung.be / im Wochenspiegel. 

Jeder darf gerne teilnehmen. 

 

8) Gemeinde Raeren war eingeladen am 25.9. zur Städtepartnerschaft mit Höher Grenzhausen. 

 

9) Weihnachtsbaumverkauf: Orga startet jetzt. Lisa & Laura machen Flyer. QR-Code macht Finn 

(Sohn Philipp Kauffmann). Am 16.12. wird Verteilung der Bäume sein. 

 

  

 


